

Mittels Drachen gen Himmel

FEST / Großer Andrang beim ersten Drachenfest der Dorferneuerung.

HÖFLEIN / Um eine Alternative zum Kinderfest zu entwerfen, veranstaltete die Dorferneuerung heuer erstmals ein Drachenfest auf der Beachpolt. „Im Herbst sind traditionell weniger Feste, mehr Leute haben Zeit und können den Sommerausgang bei einem letzten Fest nochmals genießen“, erklärt Traude Eisterer. Das erste Drachenfest kann bei optimalem Wetter als voller Erfolg verbucht werden, „eine Wiederholung wäre sicherlich eine Überlegung wert“, so Eisterer weiter. Kinder und Junggebliebene konnten zuerst ihre Drachen selbst basteln, danach gleich deren Flugtauglichkeit am gegenüberliegenden Acker testen. Zwischendurch gab es Getränke und Snacks.



Gabi Schäfer und Silvia Schäfer zeigten Geduld und Können beim Drachenbasteln mit den Kleinen - die Flugfähigkeit der Flieger konnte gleich im Anschluss getestet werden.



Der Bär der Parndorfer Drachensteiger war von weit her schon zu sehen.



Mia und Silke Strasser brachten ihren Drachen gen Himmel.



Eva Linduska, Johann Schodritz, Petra Kollmann, Trixi Saibl und Traude Eisterer hielten kleine Snacks für die Drachenflieger bereit. FOTOS: TS